

Teck comprometida con una minería sustentable

La compañía canadiense de recursos diversificados presente en Chile a través de la operación de las minas de cobre Teck Carmen de Andacollo (Región de Coquimbo) y Teck Quebrada Blanca (Región de Tarapacá), donde actualmente se encuentra en la etapa final de construcción de ampliación, ha impulsado importantes iniciativas en su compromiso con una producción responsable, cuidando a las personas, las comunidades y el medio ambiente.



Humedales Salar de Alconcha (Ollagüe).



Planta desalinizadora para la futura operación Quebrada Blanca.

La minería tiene un rol cada vez más importante, más aún en un país como Chile. Ante la tendencia hacia la descarbonización y la necesidad de minerales críticos como el cobre, Teck está comprometida a producir de manera responsable, los recursos esenciales mientras cuida de las personas, las comunidades y el medio ambiente.

Con una sólida estrategia de sustentabilidad, Teck trabaja en su en el aumento de producción al tiempo que reduce drásticamente sus emisiones y huella medioambiental. Su enfoque responsable que combina

con una sólida base financiera, la excelencia operativa y un desempeño líder en aspectos como criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ESG).

En Chile, el proyecto Teck Quebrada Blanca Fase 2 refleja el compromiso con la minería sustentable que está liderando la compañía, entre los cuales destaca una planta desalinizadora, la primera en la región de Tarapacá, la cual proporcionará el 100% de las necesidades, con la capacidad de procesar más de 1.000 litros de agua por segundo.

SER UNA EMPRESA POSITIVA PARA LA NATURALEZA AL 2030

Teck anunció que, para 2030, la conservación, protección y restauración de la tierra y la biodiversidad superará la causada por los efectos de sus actividades mineras con respecto a la línea de base de 2020. Esto es, conservar o rehabilitar al menos tres hectáreas por cada hectárea que es impactada en las zonas donde está presente.

Teck está tomando medidas inmediatas para lograr este ambicioso objetivo, a través de inversiones en conservación de tierras que protegerán 14.000 hectáreas de hábitat y ecosistemas de vida silvestre en Canadá y Chile.

Esto equivale a más del 40% de nuestra huella minera actual y a 20 mil canchas de fútbol. En Chile, se protegerán 5.800 hectáreas del ecosistema de humedales único y de gran valor cerca de la operación Teck Quebrada Blanca, en colaboración con la comunidad quechua de Ollagüe, conocido como Salar de Alconcha, la primera iniciativa de este tipo en Chile.

UN OPERADOR NEUTRO EN CARBONO PARA EL AÑO 2050

Teck tiene como objetivo cero emisiones netas de alcance 2 (emisiones asociadas a la energía comprada) para 2030 y reducir la intensidad de carbono de las operaciones en un 33% y convertirse en un operador neto cero para 2050.

También, reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en todo el negocio y apoyar la acción global sobre el cambio climático es otro de los objetivos que la compañía está impulsando y trabajando activamente.

100% DE ENERGÍA LIMPIA EN TECK QUEBRADA BLANCA FASE 2 Y TECK CARMEN DE ANDACOLLO

Teck anunció un acuerdo con AES Andes para la compra de energía limpia a largo plazo para el proyecto QB2, por 17 años de duración, proporcionando 1.069 gigavatios hora al año (GWh/año) de energías renovables.

- Evitará 1,6 millones de toneladas de emisiones anuales de gases de efecto invernadero (GEI)
- Igual a retirar más de 340.000 vehículos de pasajeros con motor a combustión

La operación Teck Carmen de Andacollo también obtendrá 72 Megawatts (MW) (550 GWh/año) de la creciente cartera de energía renovable eólica, solar e hidroeléctrica de AES Gener.

PROGRAMA ORIGINARIAS: EMPODERAMIENTO A MUJERES INDÍGENAS

El Programa Originarias es una iniciativa pionera que desde 2016 desarrollan en conjunto ONU Mujeres y Teck. Este año, ampliaron su alianza por cinco años más, comprometiéndose una inversión de US \$5 millones para continuar el trabajo colaborativo e invitar a más mujeres provenientes de pueblos originarios a ser parte de las oportunidades de formación en el Centro Originarias, ubicado en Iquique.

- Más de 1.000 mujeres indígenas del país han recibido formación a través del programa.

www.teck.com/es